SECRETARÍA DE MOVILIDAD





GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

EXCELSIOR

41

Página:

23

Sección:

Cam

Fecha:

5 DIC 2019

Descartan aumento a transporte en 2020

Los trámites por internet han evitado corruptelas por parte de los llamados coyotes y de funcionarios que cobraban una cuota por agilizarlos

POR JONÁS LÓPEZ

Jonas.lopez@gimm.com.mx / 23/6

En 2020 no habrá aumento a los servicios de transporte público en la Ciudad de México, afirmó el secretario de Movilidad, Andrés Lajous.

Metro, Metrobús, Red de Transporte de Pasajeros, Servició de Transportes Eléctricos, microbuses y taxis conservarán las mismas tarifas, garantizó.

Aunque reconoció que existen agrupaciones de taxistas y microbuseros que han solicitado el aumento al pasaje, aseveró que no habrá incremento en tanto no se completen los programas de modernización y mejora de la operación del transporte concesionado.

"Seguimos en las mesas de trabajo nosotros creemos que dentro del esquema que vamos a presentar, ahí sí el año que entra, de modernización y, sobre todo, en mejora de la operación, nosotros lo que dijimos es primero tenemos que plantear

PRIMERO DEBE MEJORARSE: SEMOVI



Foto: Eduardo Jiménez

Andrés Lajous, secretario de Movilidad, dijo que hay agrupaciones de taxistas y microbuseros que han solicitado el aumento al pasaje.

la mejora de la operación, antes de plantear cualquier aumento a la tarifa", indicó.

SEMOVI SE SACUDIÓ LA CORRUPCIÓN

Por otra parte, durante el primer año de gestión, la Semovi ha invertido en desarrollo tecnológico para sacudirse la corrupción histórica que arrastra desde que era la Secretaría de Transportes y Vialidad (Setravi).

Una de las prioridades de la actual administración ha sido crear plataformas de internet para realizar en línea los trámites vehiculares para conductores y unidades de transporte público, autos particulares, carga, motocicletas, remolques, patines eléctricos y bicicletas sin anclaje.

De ese modo, se han reducido en miles los trámites manuales, quitando la oportunidad de aplicar corruptelas a coyotes, gestores y funcionarios quienes cobraban cuotas para agilizar los servicios de la dependencia.

La Semovi, antes Setravi, era un caldo de cultivo para la corrupción, pues la dependencia realiza 122 trámites diferentes y cada año se gestionan alrededor de un millón de trámites vehiculares o para conductores.

Existía una red de gestores o coyotes que, en complicidad con funcionarios, cobraban a los usuarios por "agilizar" los trámites, los cobros iban desde 250 pesos por los más sencillos hasta seis mil pesos por los más



Nosotros lo que dijimos es primero tenemos que plantear la mejora de la operación, antes de plantear cualquier aumento a la tarifa."

ANDRÉS LAJOUS

SECRETARIO DE MOVILIDAD

complicados, pero existían casos como la gestión de sitios o bases de taxi que costaban hasta 50 mil pesos o más.

Durante el primer año de gestión, la Semovi comenzó a digitalizar los trámites más recurrentes, como la renovación de tarjeta de circulación que significa un volumen de unas 200 mil gestiones anuales.

Otros trámites que ya se hacen en línea son la revista, sustitución vehicular y la licencia tipo B para los 141 mil taxis de la capital. La renovación de licencia de conducir para auto particular y la tipo E1 para vehículos de aplicaciones y están en proceso otros como las licencias C, D y E y las placas para discapacitados.

Para soportar las plataformas para realizar los trámites en línea, la Semovi invirtió este año 13 millones de pesos para comprar un servidor nuevo que se estima tendrá una vida útil de 10 años.





Página:	8	Sección:	Fecha:	0 h UIC 2019

EN BREVE

CULTURA

0

Con esta centena de actividades culturales alternativas, el STC Metro festeja a los usuarlos en las flestas decembrinas

LA GLORIETA INSUR-GENTES, DE FIESTA

Durante este mes, el STC-Metro, realizará más de 100 actividades culturales en la glorieta de la estación insurgentes de la Línea 1, por lo que se transformará en un recinto para vivir los festejos navideños de una forma alternativa y gratis para los capitalinos. Las actividades iniciaron este 4 de diciembre y concluyen el 30, serán 26 días de flestas decembrinas.

